



2020年2月 尚徳福社会 末長こぐま保育園

北風が肌を刺すような毎日ですが、風がやむと日の光がとても嬉しく、冬と春を一緒に感じているようです。

年が明けてからは、子どもたちの会話の中からも『ランドセルが届いたよ♡』と就学への期待に胸を膨らませている気持ちがうかがえるようになってきました。

今年度になり、運動会や発表会だけではなく日々のあそびも、子ども達が相談して協力して行ってきました。保育園生活の締めくくりとなる卒園式も、コロナ感染予防のためできることは限られますが、子どもたちの《やりたい気持ち》を大切に、心に残る卒園式にしていきたいと思ひます。



生活の様子

就学を意識した生活の仕方に、少しずつ移行しています。

子どもからも『一年生に行ったら、毎日上靴履くんだよね?』とか『もうお昼寝しなくなるんだよ!』との声が聞かれるようになりました。上靴を履き忘れている友だちに声を掛けたり、目覚めにくい友だちを優しく起こそうとしたりと、子ども自身が就学に期待を寄せつつ、新しい生活に合わせようとしています。

あそびの様子

お正月あそびにチャレンジしています。ゲームのようにスイッチを入れればすぐにできるあそびではないのですが、友だちの様子を見て練習を重ねています。すごろくあそびでは、書かれている指示を読んだり数を数えたりして、自然と文字や数字が理解ができるようになってきています。また、サイコロの運次第で先生にだって勝てるところが、気に入っているようです。

感染症予防策について

- × 2月から感染症予防のため、5歳児は常時(運動時・睡眠時を除く)マスクを着用することになりました。
- × 名前を書いたマスクと外したマスクを入れるケース(袋)を毎日ご用意ください。なお、給食当番とゴミ捨て当番は、中止しています。

お知らせ

- ※卒園文集に住所録(住所と就学先)を載せる予定です。掲載を控えて欲しい方がおられましたら、2月10日(水)迄に担任にお知らせください。なお、住所録は個人情報のため、取り扱いにはご注意ください。
- ※2月から、就学に向けて個人のハンカチの使用を始めます。ポケットやポーチに入れて、いつでも使えるようにしておいてください。必ず記名もお願いします。